

Troisième Séance Atelier Médicaments, 8 septembre 2022



Kimberly MacPherson, MPH, MBA

Co-Directrice, Berkeley Center for Health Technology

Directrice Exécutive, Graduate Program in Health Management, Haas School of Business

Directeur de Faculté, UC Berkeley School of Public Health

School of Public Health
University of California
Berkeley, CA 94720-7360

kmacpherson@berkeley.edu

Kimberly MacPherson MBA, MPH est directrice exécutive de Health Management à la Haas School of Business et directrice du programme de la faculté pour Health Policy & Management (HPM) à l'Université de Californie – Berkeley, School of Public Health. Elle dirige le programme MBA/MPH, le programme de deux ans MPH en HPM, un MPH d'un an pour les cliniciens et le MPP/MPH offert avec la Goldman School of Public Policy. Elle est également co-directrice du Berkeley Center for Health Technology (BCHT).

Publication Sélectionnée

Robinson, James C., and Kimberly MacPherson. "Payers Test Reference Pricing And Centers Of Excellence To Steer Patients To Low-Price And High-Quality Providers." Health Affairs 31, no. 9 (September 1, 2012): 2028–36. <https://doi.org/10.1377/hlthaff.2011.1313>. Howell S, Yin P, Robinson JC. [Quantifying the Burden of Drug Utilization Management on Payers, Manufacturers, Physicians, and Patients](#). Health Affairs 2021; 40(8):1206-1214.